

Donnons à Jésus ce qu'il y a de mieux!



Fadi de l'Égypte nous raconte :

« Un soir, je suis allé à une fête de la paroisse et j'ai gagné un ballon. J'en avais déjà un. Comme c'était un jour de fête musulmane, maman m'a demandé si j'étais d'accord de donner le ballon neuf à Amin, un enfant musulman qui, chaque matin, vient faire de petits travaux de nettoyage dans le quartier.

C'était la première fois que je gagnais un ballon, et puis il était beau. D'un autre côté, je ne pouvais pas lui donner l'autre, car il était déjà un peu abîmé. J'y ai réfléchi toute la soirée. Finalement, j'ai compris que si je donnais le ballon à Amin je faisais aussi un acte d'amour pour Jésus. Alors, je le lui ai donné. Après, nous avons joué ensemble.»







Esp 201501